

# Auriculares Ergo VD-290

El mejor sonido que recuerdo.No hay frecuencias medias. Sern con bends, y por eso dejaron de sonar

Agradable polipiel de este tipo empieza a sonar despegar despues de unos 8-10 meses de uso. El plstico de todas las piezas es fino y no tolera impactos fuertes ni flexiones decentes. El alambre en una trenza de tela se ve bien en las orejas nuevas, pero despues de un par de meses comienza a enroscarse, formando feas jorobas. El sonido es de grado C en una escala de cinco puntos. Las bajas frecuencias son pandereta ininteligible, las medias suenan ms o menos, las altas se desbordan y casi no hay.